
Siracusa.  Commissione
Urbanistica, le dimissioni di
Stefania Salvo: "non incide,
troppi  silenzi.  E  il  nuovo
ospedale?"
Il  consigliere  comunale  Stefania  Salvo  (Pd)  lascia  la
commissione urbanistica. “Ho rassegnato le dimissioni perchè
la  commissione  si  è  rivelata  assolutamente  incapace  di
incidere  sull’attività  amministrativa  e  di  essere
propositiva”,  scrive  la  Salvo.  “Troppi  argomenti  rimasti
irrisolti,  dal  porto  di  Siracusa  alla  manutenzione  delle
scuole,  dalle  zone  balneari  abbandonate  a  se  stesse
all’incuria del cimitero. La commissione non ha portato un
solo  argomento  in  Consiglio  comunale,  in  nessun  atto  la
commissione può ritenersi orgogliosa di avere messo la firma.
Per non parlare del nuovo ospedale su cui è calato un silenzio
tombale.  La  partecipazione  alle  commissioni  deve  avere  un
senso. Per me il senso si è perso”. Parole che dovrebbero
scuotere la commissione urbanistica chiamata, effettivamente,
alla sfida più importante che si chiama nuovo ospedale di
Siracusa.
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